

REPORTAJE



Aventura en Marruecos

Cuatro alumnos de la UJI han realizado un raid solidario de nueve etapas con el que han llevado material, ropa y comida a niños de varios poblados

HÉCTOR GOZALBO
mediterraneo@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

A primera vista puede parecer que la solidaridad sea la opción menos indicada para afrontar la semana festiva de la Magdalena. Especialmente, cuando eres castellonense y ejercerla supone marcharse fuera. Aun así, hay quienes prefieren olvidarse de unos días de fiesta y viajar con el objetivo de tender la mano a quienes más lo necesitan.

Es el caso de cuatro alumnos de la UJI, que partieron un día antes del Pregó en dirección a Marruecos para llevar material solidario para niños de diferentes poblados. Ellos son Juan Miguel Torner, Ignacio Vilarroig, Ferran Mallol y Emilio Monferrer. Los cuatro han integrado el proyecto llamado Unidesert de Castellón y han participado en un raid solidario, que comenzó en Algerias hasta llegar a Marrakech.

Los castellonenses iniciaron la aventura con un Peugeot 205 y un Clio de más de 20 años y han llevado 240 kilos de material solidario entre ropas de abrigo, material escolar, sanitario y alimentos. Salieron desde Algeciras a Tánger en barco. Después, cruzaron Marruecos por el interior, hacia el desierto de Erg Chebbi, donde se entregó todo el material,



GOZALBO

►► Cuatro alumnos de la UJI han participado en el raid solidario.

EN VEHÍCULO

Los castellonenses han ido hasta Marrakech en un Peugeot y un Clio

EL RETO

Solo han dispuesto de una brújula, un mapa y un coche para la prueba

para finalizar en Marrakech, una de las ciudades imperiales con más encanto del norte del continente africano.

El reto no ha sido fácil pues solo disponían de una brújula, un mapa y un coche (sin GPS ni dispositivos electrónicos) para poder superar las nueve etapas. Antes de marchar, los jóvenes avanzaban que tenían muchas ganas experimentar esta aventura. "Esperemos que el resultado sea satisfactorio", manifestaban satisfechos los integrantes de Unidesert, para quienes han cumplido con una aventura imborrable que a buen seguro ha tenido un sabor dulce y solidario. ≡



MÁS INFORMACIÓN Y SUGERENCIAS

► www.elperiodicomediterraneo.com
► Contestado: 964214322 - Buzón: 25511 CONT